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tユ～1994年度クラブロ標 出`会いを大切にしよう……例会で、みんなが、待つている〃

東京調布ロータツークラブ
5月2日(月)→ 定款による休会
6月13日(月)→ 会員家族親睦旅行
6月20日(月)→ 夜間例会 (うかい亭)

東京武南行中“―タフークラブ
5月6ヨ往 )→ 定款による休会
5月20日(金)→ 創立6周年記念例会

2)事務局移憲のお知らせ

東京回野r― タッ_ク ラノ

新事務所
〒191 東 京都日野市高幡1‐8

高幡参遣ピ″4階

3)登録料振込の■願い

東京多摩 ,― タリークラブ25周年記念式典
の登録料をまだ振込まれていない方法至急振込
んでください。

◆ 次年度会長報告

会長エレクト 宮 本 誠

1)本国5時から第5回被選理事会を開催して'4～
95年度活動計画案について審議され、承認され

ました。活動計画を具体化するr_あたっての詰

めはこれからの2ヶ月間で行い、7月からの活動

に備えたいと思います。

2)松原健会員の移籍に伴いコ市となっている広報

委員会副委員長に伊東離会員が指名され承認さ

れました。

3)来年度の予算案作成にあたっての基本的方針が

提示されました。収入の部の新入全員の入会金

の取扱いについてや、支山の部の事栞費項目の

見直しなどがその検討課題です。

第171回  例 会報告(4/27)

司会者   SAA戸 日 昭寿

◇点窪 会長 横 倉 舜三

◇ロータ,一ソング 「我等の生業」

ソング'一ダー  吉 沢 洋景

◇お客様紹介        会 長 横 倉 舜三

斉藤  仁 榛    国 主臨大学体育学部講師
(全メダ,ス ト)

◆ 会 務 報 告  会 長 横 倉 舞三

1)多摩 H― タブークラノ25周年記念事業としての

多摩市民環境展が4月30日から5月7日までパ″

テ′ン多暮市民ギャラツーで行われます。当グ

ラノの会員の皆様も是非ど覧になって下さい。

21去 る25日多磨東分区連絡会がありまして2月ま

での各クラブの実績報告がありました。当クラ

ブも皆さんのど努力で、いい成績を納めており

ます。ただ会員増強の目標が達成 されてとりま

せんので残された2カ月の間に努力したいと思
いますのでど協力をお願いいたします。

3)昨 日中毒航空機の事故がありましたが、国際大

会ほ変更なく参加いたしますので、キャンセル

なされないよう,願 いいたします。

◆ 幹 事 報 告   幹 事  北 村 幸 彦

1)例会臨時変更の,知 らせ

東京多様 ,― タブークラノ
5月3日(火)→ 体会 「憲済記念日J
5月31日は )→ 台1立25局年記念式典r_振誉



稔伊神

今 日は私の誕生日全 く季節のよいと

きに生まれたものです。父母に感謝

新海 さん、プロアマ優勝。赤尾 き

ル、ガrァ マ準優勝。"め で どう。

"客 様ようこそ。

今 日は消防のコンフ会で遅刻 しまし

たので

結婚記念日の贈物有難うどざいました。

■話に斉醸仁さんを迎えて

斉藤様ようこそ。

"客 様ようこそ。

卓話 「金メ/ル ヘの道J斉 藤仁様、

楽しみにしています。

合言卜    33,OClll円

50 0玉祭金    2 5 , 4 9 7円

(果計 143,500円)

萩生回茂夫

蔭海英三印

使倉 舜 三

平野 行 康

村上  久

橋日 岸 三

委員長 吉 尾 警太郎

幸彦 会員

一郎 会員

委員 会 報 告

◆出席委員会 委員長 遠 藤 二郎

メークアップ

高野 範城   (4422東 京中)

関岡 俊二   (425西 北)

欠席届出者

城倉 正博、自井 博 、若林 滋 和

矢席者

大な 識 二

◆親陸委員会

☆誕生日祝  北 村

小 坂

★★★★★★★★★★☆

ニコニコBOX     委 員 平 野 行廣
★★★★★★★★★★★

隅  耕 造 誕生祝い有難 うどぎいました。もう

長年忘れていました。

吉尾警太郎 建主のま生日様、元詩の遠藤様、お世

話になりました。本日無繋 子奇 c

赤尾 恭 熊 家内の誕生日祝をあ りがとうどぎい

ました。本人からよろしくとのことc

北村 羊 彦 斉藤様ようこそ。卓話楽しみにして

,り ます。

永日 健 作 本物よリステキな似顔絵つきのパー

スデーメッセージありがとうどざい

ました。議話でいう耳順になりまし

た。縁を大切に,き てマイツクイ ト

思っております。

根本 毒 守 サントブー
(株)と酒組合協贅でいきい

さ多摩94に出店します。若さあふれ

るマネキンギ十ル多数米店予定で楽

しみです。

小域 章 員 結婚記念のシャンパンをいただきま

した。家中で祝酒をしたので1本では

不足でした。

津守 弘 範 この頃大変忙しくて

関同 俊 二 斎藤さんようこそ。卓話楽 しみにし

ております。

小坂 ― 郎

◆ 同一タ リー豆知識

ロータツユ情報委員長 赤 尾 恭雄

前回は戦茉分類上の関連業種の10%の原貝Jにつ

いてでありました。本 日は職業分類の結びとし

て、新クラブ結成の際に戦実分類上で 配慮すべき

ことなどを報告しております。

◇近 況報 告 ◇

ロータリー財団留学生

副回 景子 様

ご機疎よう、お久しぶりです。

現在シンガポール因立大学の大学院で大学院生

として勉強しております。只今先週の月曜日に一

時帰国をして,り まして、一応研究の資料を取る

のにと、あと教授 とかにいろいろお話を聞かせて

頂 くのに一時帰国して参 りました。近況報告と只

今言われたので少しだけさせて頂きます。かなり

シンガボールは暑 くて暖かくていい田な/_です

が、勉強熱心な方も沢|1多くて、また熱心だけで

はなくて心の暖かい人もかなり多 くいて生活には

全 く囚っておりtrせん。かなリロータツークラブ

が活題して,り まして、シンガボールには13団体

「―夕'― クラプがあ ります。かなりの '― タ

リークラブに足を避びまして、いろんな方からお

話を聞いたりこちらからもお話を出来るだけさせ

て頂いたり、またそのクラブだけではなく外でお

会いした,してネットワークというか輸を拡げさ

せて頂いております。大学院の勉強に関してなん

ですが、マレー研究をしておりまして、ナショナ

A 3教 出 席 M U 欠席 出席率

本 日
報 告 52 4 6 0 5 902%

前 回
訂 T 52 4 0 6 5 902%



ツズムは多民族国家でltかなり難しい問題なんで

すが、いろんな人から助けを頂いて頂張っており

ます。今一時帰国なので、あと1～2年長引くかど

うか分からないですが源張つて参 ります。まだ皆

様にお世話して頂くことと思いますが、よろしく

お願い致します。

～ お 知 らせ ～

6月に十L幌で開催されます 「日本ロータツー親

陸ゴルフ全国大会」の案内が来てIjります。参加

ど希望の方はお申出下さい。

話 口 2o

「昨今の社会入野球」

して、これが秋に大阪で行われますが、この

二つに出ることが前提となって、日産のみな

らず他の企業も努力しているわ17です。昨今
パブルがなじけまして、名門の野球チームが

かなり休部、或に解散ということで非常に寂

しい思いですが、熊谷組や日本鋼管の川崎、

日本銅業や静岡の大昭和製縦などもこういう

形をとった。北海道にあった大昭和製紙自老

も休部をとった。ここ白老は小さな町で、野

球がとても地域住民の方々と一体となつて応

援されています。そういう意味で何とか野球

部を復活してほしいということで町ぐるみ本

社にかけあって存続をみたということもあり

ますがなんとも厳しい状況にあります。幸い

にも日産自動車は今年も後楽園の出場に向け

て精一杯頑張ってお ります。私は小学校2年

生(北海道)の頃から野球を始めまして、最初

はキャッチャーでした。それから中学に行き

ましてキャッチャーを続けたわけですが、中

学生当時の大会というのは、全道大会という

のがありまして、全道各中対連という組織の

中で、それぞれ隊ち上ってきた中学生が、中

島球場 というあこがれの球場で試合に出ると

いうのが目標でした。そのためには、やなり

レギュラーl_ならないと、ユニ本―ムを着な

いとベンチlr入れませんので一生懸命練習を

や りました。3年になつてその全道大会に出

ることができました。高校は北海道では常勝

北海高校が甲子園の出場学校でしたので、私

も北海高校に行きたかったのですが、目が悪

かったものですから断念しました。北海道で

はJヒ海高校ともう一つ肩を並べるのが札幌商

業というのがありまして、甲子困の出場回放

マ)わすかでしたけど、私の時代になとても古

豪というチームでした。この学校から誘われ

ましたので、入学しましたが、日標の甲子園
へのHj場は呆せませんでした。私な札幌商業

時代 も2年生の春からユニホーム、いわゆる

背番けのついたユニホームを着ることができ

たんですが、人部してすぐその日から今まで

握ったことのない硬式ボールを先輩に至近距

離から思いきり投げられてすいぶん怖い思い

をしました。このような練習よりももっとき

日産自動車野球部OB

宿院 ネ」幸様

ァどゑ斐盤昼油
然そこに在籍する期間

は、仕事をしながら野

球をやるということに

なります。午前中仕事

をし、午後グランドに

出て練習をするという

氏
 ヽ l

のが一つのパターンになっています。それ

で、企業の中における野球部その他のスポー

ツ部の位置づけとしては、日産自動車の場合

では、そういったスポーツを通じて何か地域

に貢献したいというのが考え方の つ にあり

ます。例えば野球部ではキャンフに行 くわけ

ですが、その時に地域の子供達などを集めて

野球指導をするというようなこともやってい

ます。社会人野球には大きな目標がありまし

て、それは都市対抗野球に出るということな

んです。私は昭和45年に日産自動車の野球部

に入 りまして、4年間やったんですが、やは

り都市対抗野球に出ることが最大目標でし

た。社会人の場合は、二大イベントがありま

して、ますこの都市対抗、球場は今でいう東

京 ドーム、 日後楽園に出場するということ

と、それから今日本選手権というのがありま



つかったのは、しどきでした。殴られるのは

当たり前でしたし、もっともきつかったの

は、机の上にT成 させられ、足の間にパット

を挟まされ、パットでコンとやられるので、

痛くて痛くて机から転げ落ちると、又殴られ

ました。そういうことに耐えながら何とか頑

張つたわけですけど、やはり甲子園へは行け

ませんでした。その理由の一つというのな、

今ブ,野 球ヤタル ト球国のヨーチをしている

若松という選手、彼が北海高校だったんで

す。3年の時に互いに勝ち進みまして決勝ま

できました。ところが、彼な予選が始まる前

に足を骨折したんです。我々はもう彼が骨折

したからこれで勝てる、絶対甲子園へ行 くこ

とは間違いないと思いました。奴がいない北

海は怖くない。甘かつたんです。勝ち進んで

いって決勝の朝グランドに行きますと、若松

がパッティング翻 をやっているんです。足

首にサ本―ターを巻いてやっているんです。

これはますいというaFfち が結果的に駄目に

なったと思いますが、彼は3番パッターで、

私などッチャーでしたから__高 校時代一寸

経緯があってピッチャーになった__チ ャ

ンスに彼に本一ムランを打たれまして負けて

しまいました。若松憎しというよりも見事と

いう気持ちはありました。それまでのケーム

を出ないで、やは'我 々のグームに照準を合

わせて彼は調整をしてきたので、その結果に

見事というにかはありませんでした。まあ若

松に甲子園の夢な断たれましたが、確かに素

晴らしい技術の持主でした。留蔵の出身で櫓

を漕ごながら小さい頃からやってきたので、

足腰のパネ、身体全体のパランス、それと

腕っ節、こういう物が揃ってブ,に 行っても

あれだけの大選手になったわけです。それと

もう一つ、彼がプロ野球で大成した理由は、

非常r_人間ができていました。天拘になら

ず、周囲に気を使いながら、自分のやるべき

ことをしっカウやっていたという人物でした。

私は東京の大学に行 くことになりまして、

大学でも何とか野球をやることができたんで

すが、ただ肩 と肘を壊しまして、3年の時に

はもう野球にはあまり練碧も出られない状態

でした。その時に出会つた方が、小説家で藤

原審二という方です。この方法 「秋津温泉J

とか 「赤い殺意」などを書き、直木賃をとっ

た作家ですが、この方が野球チームを持って

まして、一寸手伝ってほしいということで、

銭やマ ッナージでどうにか放れるようにな

り、1年間位そのチームを手伝いました。そ

れが日産自動車に入る切つ掛けになったんで

す。というのは、日産自動車とそのチームが

練習試合をやることがありまして、私が放つ

た時に日産のレギュラー陣を押えたんです。

当時の日産というのは、後楽国には常に出て

いるチームでして選手の中r_は有名な方ヽお

りました。そういう方々を押えたので日産入

りということになつたわけです。国産の中で

年 間野球をや りましたが、三度後棄園に出

ました。我々の評価は、先に言いましたが後

楽園、即ち都市対抗に出られるかどうかで

す。地方大会がいくつかあります。でも地方

大会でいくら優勝しても、たとえ後英園には

て一回戦で負けてもやはり後の方が評価され

るんです。二度の内、一度準優勝でした。相

手は日本鋼管でした。私は昭和48年に野球部

をあがったわけですけど、その後昭和59年に

やなり同じ日本鋼管と決勝戦を行ないこれを

やぶって初めて都市対抗て優隣したという経

緯があります。いずれにしても私rl刀ヽさぃ時

から野球をやっていましたけど、野球をやっ

ていてよかったと思っているのが今の実感で

す。こうして皆さんの前でお話を出来るこ

と、野球をやっていたお陰ですし、社会人と

して通用したのも野球の中で上下の関係、或

は人との対応、こういった事があつたればこ

そ、今の自分があるのかなと考えている次第

です。

東京多摩グリーンロータリークラブ

長 !憤 倉 章 二  劇 毒員長 1森日票子
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